Förderverein



Elternhaus und Schule - eine wichtige Einheit

Der Förderverein unterstützt seit vielen Jahren die Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrerschaft der Realschule Heessen bei zahlreichen schulischen und außerschulischen Projekten.

Der Förderverein schafft regelmäßig Materialien für den Unterricht sowie Einrichtungsgegenstände für Lehr-, Aufenthalts- und Projekträume an. Die Leistung des Fördervereins erweitert das Angebot unserer Schule erheblich und erzeugt somit einen Mehrwert für unsere Kinder.

Nur wenn alle mit anpacken, kann Großes erreicht werden. Das Land und die Kommune stellen nur die Grundversorgung an einer Schule sicher. Für alles Weitere braucht es engagierte Eltern, die bereit sind, der Gesellschaft etwas zurückzugeben.

[©] Das Dokument und seine Inhalte sind urheberrechtlich geschützt. Jede Nutzung oder Kopie bedarf der schriftlichen Einwilligung der Schulleitung der Realschule Heessen.